

PP y PSOE se ponen de acuerdo para pedir que el hospital de Loja se abra al completo

Los opositores a la administración sanitaria que no han firmado aún su plaza acudirán a los tribunales y al Defensor del Pueblo

:: NOELIA JIMÉNEZ

LOJA. Que haya acuerdo entre PP y PSOE en algunos temas no es habitual. Sin embargo, dos de los 33 puntos que llevaba el último pleno municipal sí consiguieron ponerlos de acuerdo y votar favorablemente de forma unánime, con el apoyo de Cpl. Y eso que presentaban dos mociones similares en cuanto al objetivo –pedir a la Junta de Andalucía que abra por completo el Hospital de Loja y sus urgencias– pero con añadidos que generaron un encendido debate entre sus responsables, el alcalde Joaquín Camacho (PP) y el portavoz del PSOE Juan Cobos. En este sentido, el alcalde hablaba de «la responsabilidad de la Junta» y de la carencia de servicios del hospital desde que se inauguró,

al que comparó con «un centro de salud, sólo que con más pasillos y sillas». Por el contrario, la moción de los socialistas incluía una referencia a los recortes del gobierno de Rajoy, que tampoco era del agrado de los populares. Pero, con todo, los tres partidos lograron ser unánimes en cuanto a la petición protagonista: que se pongan en marcha los servicios del hospital que aún no funcionan, tres años después de su inauguración.

Con plaza y sin trabajo

Directamente relacionada con lo anterior está la problemática de la Apahla (Asociación de afectados por el proceso de selección de personal para plazas hospitalarias de Alcalá la Real y Loja), algunos de cuyos miembros estuvieron presentes hasta pasada la medianoche en el pleno, para hacer visible a los políticos del municipio su situación. «Somos 200 familias afectadas por este tema. En nuestra asociación 50 opositores tenían que estar trabajando en su puesto en Loja y, ahora, tres años después de aprobar, siguen sin plaza



Pleno municipal celebrado el martes en el Ayuntamiento lojeño. :: CHAPA

y en paro», dice indignada la presidenta, la enfermera Raquel Romero, quien asegura que aún hay 95 opositores entre Alcalá y Loja sin puesto de trabajo ni reubicados en otro sitio de la empresa que gestiona estos centros, la Agencia Pública Sanitaria Hospital del Poniente. «Teniendo en cuenta que el proceso de Loja fue extraño desde el principio, cuando tuvimos que repetir las pruebas, y que, después de tanto tiempo y tantas cartas mandadas a la gerencia de la empresa y al SAS no tenemos respuesta, la situación es ya dramática», recalca. Las explicaciones sobre falta de presupuesto alegadas por la Jun-

ta son la que más indignan a este colectivo, «porque en el BOJA del 12 de octubre pasado se sacaba una oferta de empleo público del SAS con 915 plazas (565 de turno libre) y, además, hay partidas para acabar los hospitales de Lepe y Cazorla. Pero nosotros, 95 personas de la administración sanitaria, no tenemos cabida en ningún sitio. Esto es desesperante», comentan.

Este numeroso colectivo llevará su demanda por vía judicial y acudirá al Defensor del Pueblo. Entre los afectados hay enfermeras, celadores, auxiliares, técnicos de Farmacia, rayos, laboratorio y administrativos.